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Quelle Est L’Évidence Initiale Du Vrai Baptême 
Du Saint-Esprit 

 

La Bible nous enseigne à propos du parler en langues.  Lorsque le Saint-Esprit entre et établi sa 

demeure dans une vie aujourd’hui, Il fait exactement la même chose qu’Il a fait au jour de la 
Pentecôte : avec une autre langue Il parle par la personne qui vient d’être baptisée.  Parler en 
langues est l’évidence initiale du baptême du Saint-Esprit. 

Hé bien!  C’est par des hommes aux lèvres balbutiantes Et au langage barbare Que 
l’Éternel parlera à ce peuple (Ésaïe 28 : 11). 

Il est écrit dans la loi : C’est par des hommes d’une autre langue Et par des lèvres 
d’étrangers Que je parlerai à ce peuple, Et ils ne m’écouteront pas même ainsi, dit le 
Seigneur (I Corinthiens 14 : 21). 

 

QU’EST-CE QUE JÉSUS A DIT À PROPOS DE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT? 

Jésus a dit aux disciples que, lorsque le Saint-Esprit viendrait, qu’Il témoignerait ou qu’Il parlerait.  

Quand sera venu le consolateur, que je vous enverrai de la part du Père, l’Esprit de 
vérité, qui vient du Père, il rendra témoignage de moi (Jean 15 : 26). 

Jésus a dit que l’Esprit témoignerait, et que les disciples seraient ceux qui  témoigneraient.  Et vous 

aussi, vous rendrez témoignage, parce que vous êtes avec moi dès le commencement 
(Jean 15 : 27).  Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et 
vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu’aux 

extrémités de la terre (Actes 1 : 8).  Ces versets démontrent le témoignage fait par les disciples; 
lis en même temps Jean 15 :26 qui dit clairement que lorsque le Saint-Esprit entrera, Il parlera. 

Afin de vérifier si c’est exactement ce que Jésus voulait dire, lisons le second chapitre des Actes et 

voyons ce qui s’est produisit au jour de la Pentecôte, lorsque le Saint-Esprit remplit les disciples : Et 
ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d’autres langues, selon 

que l’Esprit leur donnait de s’exprimer (Actes 2 : 4). 

 

EST-CE QUE LES PERSONNES PARLAIENT EN LANGUES APRÈS LA 
PENTECÔTE? 

Dix ans après la Pentecôte, les païens reçurent le don du Saint-Esprit; par eux aussi, le Saint-Esprit 
témoignait lorsqu’Il entra.  Comme Pierre prononçait encore ces mots, le Saint-Esprit 

descendit sur tous ceux qui écoutaient la parole. Tous les fidèles circoncis qui étaient 
venus avec Pierre furent étonnés de ce que le don du Saint-Esprit était aussi répandu sur 
les païens.  Car ils les entendaient parler en langues et glorifier Dieu (Actes 10 : 44-46). 

Vingt-cinq ans plus tard on constate que les personnes recevaient toujours, le même Saint-Esprit, de 
la même manière.  Il prit contrôle de leurs cordes vocales et parla dans une autre langue.  Lorsque 

Paul leur eut imposé les mains, le Saint-Esprit vint sur eux, et ils parlaient en langues 
(Actes 19 : 6). 
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En aucun endroit de la Bible, on nous enseigne que la méthode fut changée, pourquoi alors chercher 
une méthode différente?  Si tu reçois le vrai Saint-Esprit comme les disciples l’ont reçu au jour de la 

Pentecôte, tu parleras aussi en langues. 

 

EST-CE QUE LES LANGUES ONT VRAIMENT CESSÉ? 

Certains disent que les langues ont cessées : Les langues cesseront (I Corinthiens 13 : 8).  
Toutefois, nous devons considérer le verset entièrement afin de découvrir ce que Paul disait 

vraiment.  Le verset 8 nous dit que La charité ne périt jamais.  Les prophéties prendront fin, 
les langues cesseront, la connaissance disparaîtra.  Paul dit que les prophéties prendront fin, 
que la connaissance disparaîtra.  Les prophéties ont-elles prient fin?  La connaissance est-elle 

disparue? Bien sûr que non!  Et les langues non plus, n’ont pas cessées. 

Car nous connaissons en partie, et nous prophétisons en partie, mais quand ce qui est 
parfait sera venu, ce qui est partiel disparaîtra (I Corinthiens 13 : 9-10). 

Paul ne referait pas à Christ : Lorsque Paul a écrit ceci, Christ était déjà venu.  Paul disait que 
maintenant, nous connaissons en partie et nous prophétisons en partie, mais lorsque nous irons au 
Ciel où tout est parfait, nous verrons alors clairement. 

 

EST-CE QUE LE PARLER EN LANGUES EST LA CHOSE LA PLUS IMPORTANTE 
DANS LE  BAPTÊME DU  SAINT-ESPRIT? 

Parler en langues était l’évidence physique initiale du baptême du Saint-Esprit dans l’église des 
premiers chrétiens et c’est aussi aujourd’hui, l’évidence physique initiale des chrétiens qui Le 

reçoivent.  Le but principal de recevoir le Saint-Esprit n’est pas de seulement avoir quelqu’un qui 
utilise ta voix; parler en langues est simplement la première évidence, la première manifestation qu’Il 
est entré.  Il y a plusieurs manifestations du Saint-Esprit.  À la montagne du Sinaï, ce n’était pas les 

tonnerres, les éclaires, les flammes, ni la trompette qui étaient important, mais le fait de donner la 
Loi; et à la Pentecôte ce n’était pas le bruit du vent ou les langues de feu, ou le parler en langues qui 
étaient le plus important, mais le fait de donner le Saint-Esprit.  

 

EST-CE QU’IL Y A UNE FAÇON DE LE RECEVOIR? 

Initiale veut dire entrée, le début, ou marquer le commencement, la première évidence.  Souviens-toi 

que, dans une vie, il y a plusieurs évidences du Saint-Esprit, mais nous parlons ici de la première 
évidence ou le commencement.  Jésus a dit à ses disciples que lorsque le Saint-Esprit viendrait, qu’Il 
témoignerait; ils s’attendaient à cette évidence.  Les disciples avaient déjà de l’amour, ils étaient 

consacrés et ils étaient tous ensemble d’un commun accord.  Quelle chose différente ont-ils fait qu’ils 
n’avaient pas fait auparavant?  Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler 

en d’autres langues, selon que l’Esprit leur donnait de s’exprimer (Actes 2 : 4).  C’est la 
façon dont les personnes peuvent recevoir le Saint-Esprit.  Dans le dixième chapitre des Actes, 
lorsque les païens reçurent le Saint-Esprit, c’est ce qui s’est produit.  Les Juifs qui doutaient 

pouvaient avoir l’assurance que les païens avaient aussi reçu le Saint-Esprit, non par leurs joies, non 
par l’amour de Dieu dans leurs coeurs, mais, car ils les entendaient parler en langues (Actes 10 
: 46).  L’évidence initiale : parler en langues. 
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Pierre a dit, Lorsque je me fus mis à parler, le Saint-Esprit descendit sur eux, comme sur 
nous au commencement.  De quelle façon le Saint-Esprit descendit-Il sur eux au commencement?  

Avec le parler en langues.  Et je me souvins de cette parole de Seigneur : Jean a baptisé 
d’eau, mais vous, vous serez baptisés du Saint-Esprit.  Or, puisque Dieu leur a accordé le 
même don qu’à nous qui avons cru au Seigneur Jésus-Christ, pouvais-je, moi, m’opposer 

à Dieu (Actes 11 : 15-17)? 

 

CEUX QUI OBSERVAIENT ONT-ILS RECONNUS CETTE PUISSANCE? 

Philippe descendit en Samarie et y prêcha Christ.  Les foules tout entières étaient attentives à 
ce que disait Philippe, lorsqu’elles apprirent et virent les miracles qu’il faisait.  Car des 

esprits impurs sortirent de plusieurs démoniaques, en poussant de grands cris, et 
beaucoup de paralytiques et de boiteux furent guéris.  Et il y eut une grande joie dans 
cette ville (Actes 8 : 6-8).  Les versets 17-19 continus à dire : Alors Pierre et Jean leur 

imposèrent les mains, et ils reçurent le Saint-Esprit.  Lorsque Simon vit que le Saint-
Esprit était donné par l’imposition des mains des apôtres, il leur offrit de l’argent, en 
disant : Accordez-moi aussi ce pouvoir, afin que celui à qui j’imposerai les mains reçoive 

le Saint-Esprit.  Que ce produit-il lorsque Pierre et Jean leurs imposèrent les mains, une chose qui 
confirma à Simon qu’ils recevaient quelque chose de plus, que ce dont Philippe leur avait dit?  Ceci ne 
pouvait pas être la joie—ils avaient déjà une grande joie avant que Pierre et Jean arrivent.  Simon a 

vu l’évidence physique de parler en d’autres langues.  Il croyait que c’était une chose tellement 
merveilleuse qu’il leur a même offert de l’argent; toutefois, le don de Dieu ne peut être acheté de 
cette façon. 

 

AS-TU REÇU LE SAINT-ESPRIT? 

Avez-vous reçu le Saint-Esprit, quand vous avez cru (Actes 19 : 2)?  Ici, Paul s’adressait aux 
croyants.  Être un croyant veut dire que tes péchés sont effacés.  Ces personnes ont reçu quelque 
chose de plus qu’une expérience de naître de nouveau.  Que s’est-il produit?  Le Saint-Esprit vint 

sur eux, et ils parlaient en langues (Actes 19 : 6).  De nouveau, c’est la façon dont les personnes 
peuvent recevoir le don du Saint-Esprit.  As-tu reçu le Saint-Esprit depuis que tu as cru? 

 

COMMENT PEUX-TU LE RECEVOIR? 

Souviens-toi qu’à la Pentecôte, les disciples louaient le Seigneur continuellement, jusqu’à ce que le 
Saint-Esprit entre.  Consacre ta vie à Dieu.  Soumets-toi complètement à Lui.  Réjouis-toi devant Lui 

en louanges, et laisse Le entrer. 


